

image not found or type unknown



image not found or type unknown



Die Late Night und Partyband der Schweiz!

## The Beatz

- Seit mehreren Jahrzehnten auf Tour - professionell, elektrisierend und leidenschaftlich an hunderten von Events im In- und Ausland
- Das Beste aus den Genres Funk, Soul, Rock mit Songs von Stevie Wonder, Michael Jackson, Prince, James Brown u.v.m.
- «The Beatz extended» mit Gastmusiker/innen und Sänger/innen wie Rose Ann Dimalanta (Prince, Seven etc.) und Jizelle (Sing meinen Song Band, Seven etc.) u.m.
- Offizielle SRF TV-Band «Late Night Switzerland» mit Stefan Büsser

**Geniesst man ein Konzert von The BEATZ, dann spürt man vor allem eines: Elektrifizierende Leidenschaft. Ein Trio mit unschlagbar stimmiger Chemie und mit viel Liebe zur Musik und zum Feiern in der DNA. Seit einigen Jahren bescheren sie landauf, landab dem Publikum jeglicher Art eine gute Zeit und runden aktuell musikalisch die neue Late-Night-Show von Stefan Büsser ab. Ein absolutes MUSS für jeden Corporate Event, jedes Festival und jede Club-Show!**

Musik löst Gefühle aus und ist eine Ausdrucksart zugleich – schon früh durften die Bandmitglieder diese Liebe pflegen und wurden von ihrem Umfeld unterstützt. Sänger und Gitarrist Gee K und Petros am Bass kennen sich seit einer halben Ewigkeit und spielten zusammen in Bands, als sie noch keine 20 Jahre alt waren. Drummer Massimo Buonanno (Seven, Gregor Meyle, John Mayer, Johannes Oerding, u.m.) kam in seinen Teenie Jahren mit den Zweien in Kontakt und so formierte sich schliesslich daraus die Band 'The Beatz'.

Mit viel Kreativität widmen sie sich bekannten Songs und interpretieren diese neu. Die Zuneigung zu den Genres Funk, Soul, Rock entspringt der Inspiration zu grossen Künstlern wie Stevie Wonder, Michael Jackson, Prince, Led Zeppelin, Queen, Duran Duran, Bob Marley und James Brown und so lässt sich The Beatz musikalisch etwas einordnen. Wobei Ordnung und Schubladisierung seltsam wirken – stehen sie eher dafür Tabus zu brechen und mittels Offenheit, Gelassenheit und dem gegenseitigen Vertrauen in Harmonie Neues zu erschaffen und zu improvisieren.

Fragt man die Band, worin sie den Grund sehen, dass ihre Konzerte einfach immer so gut funktionieren und gelungene Party Abende sind, dann sind sie sich einig: «Wir haben eine positive Grundeinstellung, besitzen das nötige Taktgefühl, Passion heisst die vierte Person auf der Bühne und über allem schwebt eine gute Prise Humor». Kein Wunder wird das Publikum zum Tanzen animiert und verbringt zusammen mit der Band einfach einen guten Abend mit toller Musik und Bombenstimmung!

[www.thebeatz.ch](http://www.thebeatz.ch)

[www.instagram.com/thebeatzband](https://www.instagram.com/thebeatzband)

[www.facebook.com/thebeatzmusic](https://www.facebook.com/thebeatzmusic)

[www.youtube.com/@thebeatzmusicchannel](https://www.youtube.com/@thebeatzmusicchannel)

